

Séjour à la neige 2014 - 3ème jour

Écrit par Administrator

Mercredi, 08 Janvier 2014 19:32 -

Ce matin, nous avons pris le car direction la Suisse. A Genève, nous avons pu visiter le palais de l'ONU, classe par classe. C'était impressionnant de s'asseoir à la place de certains délégués, de découvrir le fonctionnement des Nations Unies. Nous avons aussi vu des objets provenant d'Hiroshima, exposés pour demander l'arrêt des armes nucléaires...

Nous avons pique-niqué au bord du Lac Léman. Il faisait un soleil printanier et nous nous sommes aussi promenés le long des berges.

Ensuite, direction le Muséum d'Histoire Naturelle où nous avons pu contempler, à la fois l'exposition permanente mais aussi une exposition très intéressante sur les oiseaux.

De retour en France et au chalet, temps calme avant le repas pour profiter, ce soir, du match amical opposant les Pingouins de Morzine, HCMAG contre les YETI'S SKODA.